

INFORMACIONES

TOLEDO

INFORMACIONES

Coordina: SANCHEZ-ESCOBAR

Declaraciones del Sr. Finat y de Bustos

Hay discrepancias entre lo que Licinio creía que era A. P. y la estructura

Tras las últimas informaciones, rumores, etc., en torno a la salida de Licinio de la Fuente de AP, nos pusimos en contacto con las oficinas del partido para comunicar con el Presidente provisional del Partido, don José Finat y Bustos, que en unos minutos nos expuso la situación de Licinio y Alianza. "Desde antes del periodo de vacaciones, concretamente desde primero de Julio, llevo sin ver a Licinio. Sé que viene preocupado por problemas toledanos y muy especialmente por unos desahucios".

—¿Cuál es el problema?

—Personalmente, ya le he dicho, no he hablado con él, pero no estaba de acuerdo, había discrepancias entre lo que él creía que era AP y la estructura. El ha abandonado la directiva y no el partido, ni el escaño, ni su sitio en el grupo parlamentario. Esta postura no debe afectar al futuro del grupo.

—¿Cambiará la denominación y la estrategia?

—A nivel provincial —esto no es ningún secreto— se hizo una primera encuesta y tomamos la decisión: Hay que crear una organización desde la base. Hemos permitido toda la junta provincial. Yo continúo coordinando las actividades del grupo a título provisional. En el mes de septiembre y una vez creado el censo real se hará un congreso provincial y saldrá una nueva directiva que tomará las decisiones con



relación al futuro. Alianza, grupo conservador-populista, se ha puesto en el lugar que le han querido poner. Los medios de comunicación nos han metido en la extrema derecha, y no es ese nuestro sitio. No creemos sea imprescindible cambiar el

nombre, sino la imagen y la organización. Pero que habrá que oír a la base y se organice el partido a través de la base.

—Y Finat, ¿por qué se va?

—La actividad política se eclipsó el 15 de junio. No voy a renunciar a las ideas vigentes. Lo que creo es que debo renunciar al protagonismo.

—En cuanto a los rumores de la integración de Licinio en UCD o el organizar un sindicato, ¿qué hay de verdad?

—Licinio, le he dicho antes, sigue siendo representante de los votos de Alianza. Lo que no será es miembro de la Junta de la Federación. Tiene motivos también, que no le maticé anteriormente, de carácter familiar y profesional. Estos le hicieron antes de la elección de abandonar, y nosotros le obligamos a tomar el liderazgo. Pensamos que era un hombre que no debía de faltar en el grupo de Alianza Popular y se creó Democracia Social.

—¿Pero la UCD les ha puesto el veto?

—Y yo les estoy agradecido que hayan determinado esa actitud.

RUMORES

Después de habernos entrevistado, escasos minutos, con el presidente provisional de Alianza, nos enteramos sin confirmación de ningún tipo, que el Sr. Finat fue llamado por el Secretario General, Sr. Fraga. Pensamos que el tema esté relacionado con Licinio y el partido en la provincia. Licinio lleva sin aparecer por la provincia desde las votaciones del 15 de junio y toda la problemática del partido se la están llevando hombres allegados a él.

D. LICINIO DE LA FUENTE se interesa por un grupo de humildes familias toledanas

Habiendo tenido conocimiento de las gestiones que se vienen realizando para el desalojo de un grupo de modestas familias que viven en las casas que hace unos años hizo el Gobierno Civil en el barrio de Tenerías, don Licinio de la Fuente como diputado por la provincia, se ha dirigido al Gobernador Civil de la provincia y al Alcalde de la ciudad, rogándoles que tengan en cuenta la difícil situación económica de estas familias y la escasez de viviendas existentes en Toledo, y demoren en lo posible el desalojo hasta facilitar a estas familias una vivienda adecuada a la que puedan trasladarse. El Sr. de la Fuente dice en su escrito que comprende el interés urbanístico que se persigue con esta decisión, y que siempre apoyará cuanto contribuya a embellecer la ciudad, pero que pesa más en su ánimo el problema humano de estas familias, y, de acuerdo con su trayectoria vital quiere ponerse una vez más al lado de los más necesitados y ayudar a un grupo de familias modestas a resolver un problema que para ellas resulta angustioso, ya que algunas tienen bastantes hijos y en general sus ingresos son muy escasos y de carácter eventual.

ARRIENDO NAVE

o local de unos 80 m2. en la calle Herrerías, 2. Telf. 80 09 17.

Sesión Plenaria de la Diputación

La sesión plenaria de la Diputación Provincial de Toledo del pasado día 20 de agosto, celebrada bajo la presidencia del titular don José Magán de la Cruz, se inició con la adopción de un acuerdo en el sentido de consultar al Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo sobre el alcance y cuantía de las ayudas económicas contenidas en el Real Decreto dictado recientemente sobre la agilización y ejecución de los Planes de Urbanismo. Después se hizo constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de don Antonio Jiménez Salazar Manjón, del padre del concejal toledano don Manuel Hernández de Lucas y de Sor Felisa, Hermana de la Caridad que prestaba sus servicios en la Residencia Provincial; se hicieron votos también por el pronto restablecimiento de don Manuel Romero Carrión, herido recientemente en accidente de automóvil.

Se felicitó a don Joaquín Esteban Mompeón y a don Ignacio García López, Director General de Administración Local y Presidente del Banco de Crédito Local, respectivamente, designados días atrás para ocupar los citados cargos.

Después se adoptaron, entre otros acuerdos menos importantes, los siguientes:

Informar favorablemente la instalación

de un Casino de Juego en el Restaurante "José Luis", situado en el término municipal de Illescas.

Adjudicar las siguientes obras en los pueblos de la provincia que se mencionan:

A don Vidal Nieves Gutiérrez, el proyecto de distribución y saneamiento de Menasalbas, por un importe de 48.355.591 pesetas.

A Construcciones Moya y de Paz, S.A., el proyecto de distribución y saneamiento de Belvis de la Jara, por un importe de 31.473.183 pesetas.

A construcciones Juan-Nicolás Gómez e Hijos, S.A., el proyecto de terminación de abastecimiento en la Mancomunidad de Menasalbas y otros, refuerzos mediante anclajes, instalación de compuertas en presas de Torcón (Toledo), por importe de 13.584.892 pesetas.

A don Eulalio-Félix Rojas Moreno, el proyecto de obras de conservación y adecentamiento en el portal y escalera de grupo de viviendas para funcionarios en la calle de Esteban Illán, por un importe de 416.852 pesetas.

A petición del alcalde de Talavera de la Reina se concedió una ayuda de 50.000 pesetas al Ayuntamiento de aquella ciudad destinadas al Festival de Teatro de Castilla la Nueva.



Cruz Roja del Mar de Toledo

El puesto de primeros auxilios de Cazalegas, de la Cruz Roja del Mar es el pionero de esta especialidad y de la asamblea de la institución en la provincia. El puesto en el embalse comenzó a funcionar en el verano de 1.975. En éste y en el verano posterior, se instaló en una tienda de campaña. La falta de medios, para adquirir una embarcación, no permitió que el puesto pudiera ofrecer un completo servicio. En el presente año ha funcionado el puesto con todos los elementos: Puesto móvil en una roulotte, ambulancia, embarcación neumática con motor fuera borda y torre de vigilancia. La dotación humana del puesto está formada por un oficial ATS, conductor, patrón de embarcación, un socorrista náutico, además de cuatro miembros de la Juventud, que en turnos de una hora estaban en permanente vigilancia.

El puesto se ha abierto de 10 horas de la mañana cerrándose a las 21 horas. El botiquín está dotado de todo lo necesario para reanimación de lesionados, etc. Ha realizado —ya que el último domingo que actuó fue el último de agosto— una importante labor de asistencia sanitaria a las personas que acudían al embalse a pasar los domingos.

SE VENDE

Parcela urbanizada. Agua, luz y alcantarillado. A 23 kmt. de Talavera.

Teléfonos 80 29 68 y 80 29 91